



Bonne rentrée 2024 ! (malgré tout)

Après avoir profité de nos congés annuels bien mérités, l'heure de reprendre le chemin de France Travail a sonné.

Mais à peine les collègues salués, vient le moment d'ouvrir sa boîte mail et là c'est le coup de massue !

Vous découvrez :

- **Votre positionnement sur des formations** type « s'approprier les essentiels de l'accueil » dans le cadre de l'ARU. La direction a estimé, semble-t-il, malgré vos années de pratique qu'il était nécessaire de vous former à l'accueil...
- **Votre planification sur les ateliers vision/valeurs** : la définition de la notion de volontariat semble différer d'un site à l'autre mais la finalité demeure : un énième groupe de travail occupationnel.
- **Une liste de formations en e.learning dans le cadre de la RSE** qui vous passera en revue des évidences mais également un tas de clichés et d'absurdités qui feraient sourire tout conseiller... Et pour être sûr de vous contraindre, votre direction intègre votre participation aux critères de la prime d'intéressement 2024 de votre site !
- **Le dernier tableau des personnes à convoquer de toute urgence pour le 50^{ème} pack de remob de l'année...** et oui ce fameux tableau dans lequel toutes et tous nous avons relégué en fin de liste les usagers pour lesquels ce pack n'est pas adapté. Et bien nous y voilà, plus moyen de reculer ! Toute intelligence doit être mise de côté, tous doivent y passer malgré le mépris induit tant de l'usager que de l'accompagnement effectué par les collègues.

- Et comme il se doit, **la fameuse note de rentrée scolaire qui limite votre droit** à une ½ journée quand la convention collective n'apporte aucune limitation...
- Cerise de fin, **un nouvel accord télétravail** qui va sûrement encore apporter son lot d'interprétations locales...



Pour rappel, l'accord QVT prévoit une demi-journée de mise à jour au retour de congés, mais il faut bien se l'avouer, ouvrir sa boîte mail revient à perdre le bénéfice de ses congés en termes d'allègement de la charge mentale en moins de 5 minutes !

Peut-on encore y placer un trait d'humour ? ☺ Organiser la désorganisation de son organisation, c'est un art dans lequel France Travail excelle!

Mais nous le savons bien, une fois que nous aurons rempli toutes les tâches inutiles, contreproductives et parfois même irrespectueuses de nos compétences, chacun d'entre nous œuvrera de la meilleure façon qui soit à rendre le réel service pour lequel il a choisi ce métier : **Accueillir, informer, indemniser et accompagner.**

Si France travail rend le service c'est grâce aux agents et malgré son organisation du travail insensée.

Flashez le code pour vous syndiquer



La CGT revendique de bonnes conditions de travail et que la direction arrête l'empilement des dossiers / actions / projets / mesures